



BEWERBUNG ALS SCHATZMEISTERIN

Mein Name ist Franziska Peine, ich bin 33 Jahre alt und habe mein Hebammenexamen 2017 in Gießen absolviert. Mittlerweile lebe und arbeite ich in Kassel, nicht fern meiner Heimat, der Warburger Börde.

Seit drei Jahren bin ich nun bereits die „Finanzfrau“ im BfHD. Neben der Präsentation der Finanzen bei den Mitgliederversammlungen habe ich mir zur Hauptaufgabe gemacht, dem Verband meinen kreativen Kopf zur Verfügung zu stellen.

So hat der BfHD in den letzten Jahren, durch mein Wirken, seine Öffentlichkeitsarbeit aufgefrischt. Neben der Strategie und visuellen Gestaltung für das Instagramprofil und die Facebookpräsenz, habe ich die Website für unseren Hebammenkongress „HausGeburtsTage“ entworfen und umgesetzt.

Zur Zeit mache ich eine private Fortbildung, denn im Sommer 2024 steht die Geburt meines ersten Kindes an. Das ist auch der Grund, warum ich aktuell nur sehr eingeschränkt freiberuflich tätig bin.

Mein Hebammenherz schlägt für die ganzheitliche Betreuung und Beratung von Familien rundum die Geburt eines Kindes und insbesondere die ausserklinische Geburtshilfe. Diese Bereiche der Arbeit möchte ich auf jeden Fall weiter berufspolitisch vertreten.

Mein Beitrag für den BfHD, neben den Aufgaben der "Finanzfrau", ist es eben jene berufspolitischen Themen sichtbar zu machen und ihre Relevanz für die Öffentlichkeit zu unterstreichen.

Ich bin ein besonnener Mensch, der sich nicht aus der Ruhe bringen lässt und trotzdem seine durchdachte Meinung vertritt. Die Mitarbeit im Verband gibt mir die Möglichkeit, Vorschläge und Initiative einzubringen und aktiv mitzugestalten.

In meiner Freizeit werkele ich gerne mit Holz. Ich mag es Dinge zu reparieren, zu restaurieren und Neues zu schaffen. Oft findet man mich auch in meinem Garten im Kampf gegen die Entropie, versunken in ein gutes Buch oder in Gesellschaft von Freunden und Familie.